



# 学校だより かわきた



令和6年11月29日  
川北町立川北小学校  
校長 荒木 真美

《かながえる子 わぎをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

早いもので令和6年も年の瀬を迎えました。皆様にとってはどのような1年でしたでしょうか。学校では、スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、実りの秋など様々な教育活動の中で充実した秋を過ごすことができました。行事や学習において地域の皆様、保護者の皆様にご協力いただきましたことを感謝いたします。子ども達には、1年の締めくくりの月を寒さに負けず元気いっぱい過ごしてほしいものです。どうぞ今後も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



## 11月1日（金）持久走大会

全校児童が、学年ごとに設定されたコースで（低：1km、中：1.5km、高：2km）持久走の記録に挑戦しました。天気にも恵まれ、それぞれにめあてを持って、一生懸命走り抜きました。当日は、沿道でのたくさんの温かい応援ありがとうございました。



## 11月5日（火）授業参観（2，3，5限）、学校保健委員会

今年度3回目の授業参観日でした。お忙しい中、授業参観、そして、学校保健委員会にご参加いただきまして、ありがとうございました。

今年度の学校保健委員会のテーマは、「みんなで考えようメディアとのつきあい方・上手な過ごし方」でした。まず、保健委員会の児童による「視力の低下の原因について」の発表がありました。また、講師の先生から、メディアとのつきあい方や上手な過ごし方、家族で一緒にルールを考える大切さについて教えていただきました。その後、家族でルールの確認や見直しを行いました。学んだことを生かし、メディアと上手につきあい、家庭での時間を上手に過ごしていきましょう。



## 11月22日（金）川小祭り（2，3限）学校公開

「川北小まつり」では、3年生～6年生がクラスごとに、「総合的な学習」の時間に調べたり体験したりしたことを発表しました。どの学年も、みんなが楽しく参加できるように工夫してコーナーを運営していました。3年生のテーマは「火まつり調査隊」、4年生のテーマは「福祉」、5年生のテーマは「お米調査隊」、6年生のテーマは「職業」。1～6年生の各コーナーを回るグループは、各学年が準備したコーナーに積極的に参加していました。きちんと聞いてもらおうと一生懸命に発表する姿、しっかり話を聞こうとする姿が印象的で、それぞれのがんばりや工夫を認め合う、とても良い学校行事となりました。



3年 火祭り調査隊



4年 福祉



車いす体験



5年 お米調査隊



6年 職業



詳しくは川北小学校ホームページでお知らせしています。ぜひ、ご覧ください！